

# News Release

# Communiqué

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 257

Le 23 décembre 1988

## NOMINATION

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination suivante:

Monsieur J. Alan Beesley né à Smithers, (Colombie britannique) est nommé conseiller spécial du secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour les questions environnementales.

Monsieur Beesley est diplômé en droit de l'Université de la Colombie britannique (baccalauréat ès art et licence en droit). Il a pratiqué le droit durant cinq ans avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à Tel Aviv et à Genève ainsi que comme Ambassadeur en Australie et représentant permanent auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel, de 1973 à 1976; comme haut-commissaire en Australie avec accréditation simultanée auprès de la Papouasie, Nouvelle-Guinée, des îles Salomon et de Vanuatu de 1977 à 1980; comme Ambassadeur à New York à la Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer de 1980 à 1982; et Ambassadeur au désarmement et chef de la délégation aux Nations Unies à la Commission préparatoire sur les fonds marins, à New York de 1982 à 1983; et comme Ambassadeur à Genève et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies, de la Conférence du désarmement et le Secrétariat pour les accords généraux sur les tarifs douaniers et le commerce de 1983 à 1987. À Ottawa, il a occupé le poste de Directeur général du bureau juridique et consulaire et par la suite sous-secrétaire d'État adjoint et a exercé à deux reprises les fonctions de conseiller juridique du Ministère. En 1973, il a en outre été nommé conseiller spécial du secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour les questions relatives au droit de la mer ainsi que leader de la délégation canadienne à la Conférence sur le droit de la mer à New York. Il est professeur invité à l'Université de la Colombie britannique (Faculté de droit) depuis 1987. Il est marié à Ruth Stevens et ils ont deux enfants.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada

Monsieur Beesley a été nommé Queen's Counsel en 1974; il est récipiendaire en 1983 du Prix pour services insignes au sein de la Fonction publique, octroyé par le Premier ministre; il a été nommé en 1984 Officier de l'Ordre du Canada; il recu en 1984 le titre de Docteur honoris causa pour les questions environnementales de l'Université Waterloo et a été élu à la Commission du droit international en 1986.